
Por medio de la presente reciba un cordial saludo, además de reiterar nuestro compromiso 

por llevar a cabo un trabajo coordinado entre ciudadanos madres buscadoras y autoridades . 

 

Paso a lo siguiente,yo seguí su trayectoria desde que en el Gobierno del Lic Miguel Márquez 

Márquez, los designo al Lic Álvaro Cabeza de Vaca como fiscal y a usted como Secretario 

de seguridad pública del Estado de Gto. Yo en lo personal confiaba mucho en el trabajo 

coordinado de sus Secretarias con las regiones de cada fiscalía del Estado Gto.  

 

Con en tiempo y a causa de la violencia que empezó a presentarse desde 2018 seguía aún 

pensando que no existía tanta burocracia en dichas dependencia de las fiscalías. 

Desgraciadamente en el 2018 sufrí dos robos al cual fui a levantar mi denuncia y jamás supe 

si hubo resultados en esa ocasión y bueno como eran cosas materiales que se pueden reponer 

ya no hice nada para saber que había pasado con mis denuncias. 

En Marzo 2019 fui víctima indirecta de la desaparición de uno de mis nietos que habitaban 

en mi domicilio, y fue desaparecido bajo el resguardo de su abuela parterna, desde entonces 

fue un batallar con la fiscalía. El único video que se recupero después de que dimos 

direcciones,dónde había camaras particulares,así mismo le hicimos la petición a la Lic Elvira 

Paniagua para que el vídeo tomado por la C4 fuera entregado a fiscalía y de ahí en el 2020 

usted tuvo una reunión con varias madres,hermana y ahi también estuvo su servidora, usted 

nos dijo que nos apoyaría. 

 

Yo de antemano se que no solo usted es responsable de todas las fiscalías que también existe 

responsabilidad entre los fiscales de cada región y que a su vez tienen un encargado de cada 

agencia y es ahí donde todas mis iluciones de encontrar a mi nieto se perdieron . 

 

Le hago de su conocimiento que después de pasar esto saque a mi otro nieto del país así como 

el mayor de tres hermanos ya estaba en Usa. Desgraciadamente el vino a visitarme en Marzo 

del 2022 a 4 días de su regreso a Usa me lo asesinaron junto con su tío. 

 

De ahí siguió saliendo todavía más mi inconformidad con la fiscalía pues después de darles 

a conocer donde estaban las camaras que había tomado video del o los sicarios resulta que al 



igual que las otras ocasiones no existen según videos. Cuando es del conocimiento de todo 

ciudadano que las camaras de los comercios de las farmacias Guadalajara como de las casas 

de empeño jamás,estará una camara sin funcionar. 

 

A lo que para mí como comenté fue una decepción las investigaciones que hacen las fiscalías 

en muchos casos ,ya que se de antemano que muchas madres buscadoras,jamás hemos visto 

videos que se resguarden por parte de fiscalía ya que a muchas nos dicen no existen. 

 

Maestro,Carlos Zamarripa creo que aquí han fallado los encargados o Fiscales de cada región 

en darle a usted,los resultados porque o solo hacen una simple investigación y paran todo y 

uno no está al pendiente de sus carpetas y desgraciadamente yo soy una de las personas que 

he ido a revisar las carpetas de mis nietos con tristeza eh visto el poco interés de la carpeta 

de homicidio de mi nieto,sin contar que he llevado datos que la fiscalía no tenía en la carpeta 

!! 

Al grado de que me tachan de imaginar cosas que no son en la carpeta de homicidio. 

 

Es algo frustrante y es cuando me preguntó porque existe tanta burocracia e injusticia hacía 

la ciudadanía común y corriente. 

Ojalá más adelante usted le deje dicho al nuevo fiscal que debe pedir resultados a cada 

fiscalía, como a cada investigador. 

Sin más me despido de usted  

Muchas gracias por su atención. 

 

 


